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Às quatorze horas e trinta minutos do dia oito de março de dois mil e vinte dois, iniciou-se, 12 

virtualmente, através de plataforma de videoconferência pela internet, a reunião ordinária do 13 

Conselho do Departamento de Química do campus “Prof. Alberto Carvalho”, da Universidade Federal 14 

de Sergipe, no município de Itabaiana – Sergipe, com a presença dos Conselheiros Edinéia Tavares 15 

Lopes, Ivy Calandreli Nobre, Jane de Jesus da Silveira Moreira, João Paulo Mendonça Lima, Marcelo 16 

Leite dos Santos, Moacir dos Santos Andrade, Nirly Araújo dos Reis, Heloísa de Mello e Valéria Priscila 17 

de Barros, sob a presidência do Chefe do departamento, o professor Luciano Evangelista Fraga. 18 

Presentes, também, a Conselheira Raquel Estevez Rocha, representante do corpo técnico, e os 19 

Conselheiros Rodrigo Alves dos Santos e Maria Indaiá Santos Bispo, como representantes discentes, 20 

além das suplentes, Marcela Santos de Freitas e Maria Itamara dos Santos, como convidadas. Ausentes, 21 

justificadamente, o Conselheiro Victor Hugo Vitorino Sarmento e a Conselheira Renata Cristina 22 

Kiatkoski Kaminski. O Senhor Presidente saudou os membros do conselho e logo após o Conselheiro 23 

João Paulo solicitou a inclusão da oitava pauta que foi apreciada e aprovada por unanimidade. Ato 24 

contínuo, deu início à reunião. Com isso, foram discutidos os seguintes pontos: 1) Informes; 2)  25 

Apreciação da Ata da 2ª Reunião Ordinária (2022) deste Conselho Departamental; 3) Aprovação da 26 

alteração na composição do colegiado do curso de Química Licenciatura de Itabaiana - Representação 27 

do DMAI (Fábio Lima Santos); 4) Atualização da capacidade normal dos laboratórios didáticos I e II do 28 

DQCI, localizados no Bloco C; 5) Apreciação Ad Referendum da alteração da Banca Examinadora 29 

designada para o processo seletivo simplificado do edital nº 02/2022 para contratação de professor 30 

substituto na matéria de ensino de ‘Ensino de Química’; 6) Apreciação do relatório final da comissão 31 

examinadora do processo seletivo para professor substituto da matéria de ensino de química conforme 32 

edital nº 02/2022; 7) Apreciação sobre os questionamentos dos/as discentes do DQCI; 8) Apreciação  33 

Ad Referendum da ação de extensão: “Segundo Seminário Institucional dos programas PIBID e 34 

Residência Pedagógica na UFS”; 9) O que ocorrer. Primeiro item de pauta: Informes. O Senhor 35 

Presidente informou: necessidade de alteração das férias pela mudança do calendário, solicitou que 36 

afixem os horários nas portas das salas de professores, informou o perfil dos ingressantes do nosso 37 

curso no período 2021.2, que essa semana a universidade estará enviando uma instrução autorizando 38 

a utilização do ar condicionado nas dependências da Universidade e nas salas de aula e laboratórios, 39 

documento do Campus que traz orientações básicas para o retorno presencial está sendo elaborado. 40 

O Secretário David informou sobre sua vacância por posse em cargo inacumulável a partir do dia vinte 41 

e oito de março, quando encerrará suas atividades nesta instituição, esclarecendo como será sua 42 

contribuição nos dias até a data de sua saída, para que a transição seja a mais suave possível. O 43 

Conselheiro João Paulo informou que está aguardando fechar a lista de orientadores, para que possa 44 



colocar para a reunião de abril alertando os que já assumiram orientação, que ele já apresentou o 45 

modelo de projeto de pesquisa para os alunos e já deu algumas instruções e que vai tentar fazer uma 46 

reunião com a comissão de TCC na próxima segunda-feira para definições na tentativa de antecipar as 47 

defesas dos projetos para que não fiquem para a última semana do semestre como tem acontecido. A 48 

Técnica Raquel informou de seu afastamento por oito dias, consecutivamente com cinco dias de férias, 49 

a partir deste sábado, por motivo de casamento, retornando no dia 28 do mês corrente. A Conselheira 50 

Valéria aconselhou que leiam a resolução e para que o processo dos vinte por cento da insalubridade 51 

seja aberto individualmente por cada interessado, explicando como proceder para o cadastro dele. A 52 

Conselheira Jane informou que a comissão de pesquisa do Campus tem discutido sobre a organização 53 

dos condomínios de laboratórios, porque os nossos fazem parte junto com a física e que o professor 54 

Genivaldo regularizou toda a documentação no ano passado, credenciando nossos servidores a 55 

participar de algum edital interno da UFS que tenha como exigência a participação do laboratório em 56 

um condomínio. Agora vão organizar uma reunião com o representante da Reitoria para falar sobre o 57 

tema condomínio de laboratório, sendo que a proposta da Reitoria é a questão da prestação de serviço 58 

a partir desses condomínios de laboratório, que está sendo bastante incentivada e cobrada como uma 59 

forma de auxiliar na manutenção dos equipamentos e que em breve vai sair uma data para reunião 60 

com todos os professores e o representante. Segundo item de pauta: Apreciação da Ata da 2ª Reunião 61 

Ordinária (2022) deste Conselho Departamental. O Senhor Presidente esclareceu que foi dada a 62 

oportunidade para que os Conselheiros se manifestassem sobre alterações à ata, as quais foram 63 

registradas e documentadas. Dessa forma, a chefia abriu espaço para discussão e submeteu a mesma 64 

à votação. Decisão: O Conselho, à unanimidade, aprovou a ata. Terceiro item de pauta: Aprovação da 65 

alteração na composição do colegiado do curso de Química Licenciatura de Itabaiana – 66 

Representação do DMAI (Fábio Lima Santos). O Senhor Presidente explicou que o professor Rafael, 67 

representante do DMAI no Conselho Colegiado, assumiu a Chefia do departamento de Matemática, 68 

indicando o nome do professor Fábio, também da Matemática, para substituí-lo na representação do 69 

núcleo servidor no Colegiado da Química. Decisão: O Conselho, à unanimidade, aprovou a indicação do 70 

representante do DMAI, o professor Fábio Lima Santos, para substituir o professor Rafael Neves 71 

Almeida no Conselho Colegiado da Química. Quarto item de pauta: Atualização da capacidade normal 72 

dos laboratórios didáticos I e II do DQCI, localizados no Bloco C. Considerando a informação da SEAP 73 

que esses laboratórios apresentam no sistema capacidade de ocupação que não condiz ao espaço físico 74 

deles, O Senhor Presidente considerou necessária a atualização dessas capacidades no sistema da 75 

Instituição, apresentando, após as devidas medições pelos técnicos, que o laboratório didático II 76 

comporta trinta e dois alunos e o laboratório didático I atende a até vinte e quatro alunos, para 77 

apreciação deste Conselho. Decisão: O Conselho, à unanimidade, aprovou a atualização da capacidade 78 

do laboratório didático I para até 24 alunos e do laboratório didático II para até 32 alunos. Quinto item 79 

de pauta: Apreciação Ad Referendum da alteração da Banca Examinadora designada para o processo 80 

seletivo simplificado do edital nº 02/2022 para contratação de professor substituto na matéria de 81 

ensino de ‘Ensino de Química’. O Senhor Presidente justificou a necessidade do Ad Referendum nº 82 

03/2022/DQCI para alteração da banca, considerando o impedimento percebido pelo Conselheiro João 83 

Paulo que se sentiu desconfortável em fazer parte da composição por dividir publicações com pessoas 84 

que fazem parte da lista de inscritos, decidindo pela indicação do Prof. Dr. Marcelo Leite dos Santos do 85 

DQCI/UFS para Presidente e composição pelo Prof. Alexandre Mota Menezes do NECATS/UFS e pela 86 

Profª M.Sc. Nirly Araújo dos Reis do DQCI/UFS, além do Prof. Dr. Luciano Evangelista Fraga do DQCI/UFS 87 

como suplente. Em apreciação, não houve discussão. Decisão: O Conselho, à unanimidade, referendou 88 

a alteração da Banca Examinadora para o processo seletivo simplificado do edital supracitado. Sexto 89 

item de pauta: Apreciação do relatório final da comissão examinadora do processo seletivo para 90 

professor substituto da matéria de ensino de química conforme edital nº 02/2022. A Chefia do 91 



departamento agradeceu a comissão organizadora, presidida pelo Conselheiro Marcelo e composta 92 

pela Conselheira Nirly e pelo professor Alexandre do NECATS, por todo empenho e disponibilidade na 93 

seleção, além da clareza e da objetividade, seguindo rigorosamente a norma vigente. Ato contínuo, o 94 

Conselheiro Marcelo, presidente da banca examinadora, apresentou a ata da reunião da Comissão 95 

Examinadora referente ao relatório final do processo nº 23113.048000/2021-74 para seleção de 96 

professor substituto na matéria de ensino ’Ensino de Química’, detalhando, de acordo com as normas 97 

descritas e publicadas no Edital 002/2022/PROGEP e na resolução 34/2021/CONSU, que os candidatos 98 

classificados foram: Filipe Silva de Oliveira – primeiro classificado com nota final sessenta e quatro 99 

vírgula sessenta e quatro pontos; Rosianne Pereira Silva – segunda classificada com nota final cinquenta 100 

e oito vírgula quarenta e oito pontos. Após a apreciação do relatório, o Conselheiro Marcelo, presidente 101 

da banca examinadora do concurso, fez algumas considerações sobre todo o andamento do processo. 102 

Decisão: O Conselho, à unanimidade, aprovou o relatório final da comissão examinadora. Sétimo item 103 

de pauta: Apreciação sobre os questionamentos dos/as discentes do DQCI.  O Conselheiro Marcelo 104 

Leite relata sobre a insatisfação dos alunos em relação ao desconforto térmico causados pelo não 105 

ligamento dos ares condicionados. O Senhor Presidente afirma que os discentes já haviam procurado 106 

o mesmo para outros assuntos.  O Senhor Presidente também afirma que todas as sugestões foram 107 

encaminhadas para a direção do Campus para que seja levado ao comitê de enfrentamento da COVID-108 

19. A Conselheira Jane reforça que os alunos cobravam a mesma em sala de aula. Oitavo item de pauta: 109 

Apreciação Ad Referendum da ação de extensão: “Segundo Seminário Institucional dos programas 110 

PIBID e Residência Pedagógica na UFS”.  O Conselheiro João Paulo comunicou, comunicou que o 111 

evento refere -se ao encerramento das atividades do PIBID e da residência pedagógica, concernente 112 

ao edital 2020. Prosseguiu informando a data, sendo esta, 29 de março de dois mil e vinte dois com 113 

duração de um dia, de forma remota. Destacou –se que, no período da manhã haverá um lançamento 114 

de E-book, onde será relatado as experiências vivenciadas nos programas PIBID e Residência 115 

pedagógica, bem como palestras e formação de mesa para fins de discussão acerca dos respectivos 116 

projetos.   Retomou-se a fala mencionando que no período da tarde, haverá seções de comunicação 117 

no que tange as experiências acerca das ações dos projetos institucionais citados anteriormente. 118 

Estendeu sua fala, destacando no que se refere ao novo edital, este no mês de abril de dois mil e vinte 119 

e dois. Lamentou o tempo de espera para início das atividades futuras, visto que, os alunos ficarão 120 

ociosos. Encerrou a fala, agradecendo a colaboração bem como a parceria dos professores em ambos 121 

projetos. Decisão: O Conselho, à unanimidade, aprovou a ação de extensão. Nono item de pauta: O 122 

que ocorrer.  O Senhor Presidente ocorre sobre a distribuição de descansos de pés, pois a quantidade 123 

solicitada não havia chegado. O Secretario David Issao ocorre que o mês de março é o prazo de pedidos 124 

ao almoxarifado, e que o mesmo havia feito a coleta das necessidades dos docentes e técnicos que 125 

vieram a secretaria para solicitar materiais. A Conselheira Jane ocorre que não recebe o e-mail de 126 

solicitação de reagente controlados, o Senhor Presidente afirma que há um memorando em relação a 127 

solicitação.    128 

Nada mais havendo a tratar, o Presidente do Conselho, professor Luciano Evangelista Fraga, agradeceu 129 

aos demais o comparecimento, declarando encerrada a reunião, e para constar, eu, David Issao 130 

Fonseca Almeida, lavrei a presente ata, que, depois de lida e aprovada, será assinada pelos presentes.  131 

Campus “Prof. Alberto Carvalho”, sete de fevereiro de dois mil e vinte dois.  132 
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